
LES  FORMES  DE  PHRASES. 
 

                                                                        
 
Le  policier  arrête  le  voleur. 
 
Le  voleur  est  arrêté  par  le  policier. 
 
C’est  le  policier  qui  arrête  le  voleur. 
 
CES  PHRASES  ONT  DES  FORMES  DIFFERENTES. 
 
 
 
Comment s’exprime-t-on habituellement ? 
 
 
a) On affirme ou on nie. 
 
Le policier arrête le voleur…….FORME  AFFIRMATIVE 
 
Le policier  n’arrête pas le voleur……..FORME NEGATIVE 
 
 
 
b) On passe de l’actif au passif. 
 
Le policier arrête le voleur……………FORME ACTIVE 
 
Le voleur est arrêté par le policier……………FORME PASSIVE 
 
 
 
c) On insiste sur le sujet. 
 
C’est le policier qui arrête le voleur………..FORME EMPHATIQUE 
 
 

                                                                       


